

やってみよう

高岡市立千鳥丘小学校
第3学年 学年だより
令和5年5月31日

1学期の大きな行事である運動会を無事終わることができました。保護者の皆様には、力いっぱい取り組んだ子供たちに温かいご声援を送っていただき、ありがとうございました。一つの行事を終えて、たくましくなった子供たちが、今後の学習や生活でも、がんばる姿を期待しています。今月は1学期の振り返り地点。みんなで落ち着いて学習に取り組んでいきたいと思えます。

校外学習

6月22日(木)に五位小学校の3年生と一緒に終日校外学習へ行きます。場所は、勝興寺、古城公園、高岡駅周辺です。弁当の用意をお願いします。詳しい日程や持ち物等については後日配付するしおりでお知らせします。

プール開き

6月20日(火)に、プール開きを行います。水泳学習の約束を確認したり、5・6年生児童の模範泳法を見たりします。また、水泳の学習は、7月から開始する予定です。下記の準備をお願いします。

- ① 水着 ② バスタオル ③ 青色の水泳帽 ④ ゴーグル
⑤ 濡れた水着を入れるビニル袋 ⑥ 水泳バッグ

◎水着が身体に合っているかどうか確認してください。

◎水着、水泳帽、バスタオル、下着等の持ち物には、すべて名前を記入してください。

◎爪、髪は短く切り、長い髪は縛ってください。

◎体調不良等で、水泳学習を見学する場合は、必ず連絡帳に記入し、お知らせください。



子供のすがた ～学習や生活の様子から～

● 総合的な学習の時間

発見！発信！千鳥丘の宝 ～ほく・わたしは「千鳥丘のたから伝え隊」～

総合的な学習の時間に、千鳥丘の宝について、探求活動をしていきます。子供

たちからは、「毎朝見守ってくださるパトロール隊の方々！」「明るくあいさつをしてくれ

る先生たちや一緒に過ごす友達！」「中庭の池のこいや3階までとどく大きな木！」「59年の思い出のつま

った学校の歴史！」など、他にもたくさんのすてきな思いが聞かれました。今後、自分の調べるテーマを決め、より詳しくインタビューや調べ活動をし、下級生に千鳥丘の魅力を伝えられるように準備をしていきます。



● もいもい食べています！おいしい給食

3年生になり、最初はぐんと量が増えた給食を食べきれなかったこともあった子供たち。今では、たくさん体も頭も使って、お昼にはみんなもりもり食べています。「食べてみるとおいしかった！」と、苦手な食べ物を克服し嬉しそうな姿も見られます。食事の時間も大切に、これからの暑い季節も3年生みんな元気がんばります！（運動会のお弁当の時間のなんとも嬉しそうな子供たち。家族からのお弁当にわくわくが止まらないかわいらしいコメントや表情に、幸せのお裾分けをいただいた気分になりました。ありがとうございました。）